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В статье детально рассмотрены общие положения наследственного права в Швейцарской Конфедерации, проанализировано 
основание для возникновения наследственного дела, определен круг субъектов. Установлено, что в Швейцарской Конфедерации 
достаточно прогрессивно решен вопрос правовой безопасности «сожителей», которые приравнены к супругам и имеют приоритет-
ное право на наследство вне родственной очередности. Кроме того, форма наследственного договора может быть различна, в том 
числе и простая рукописная, и даже устная при определенных условиях, что безусловно является прогрессивным для современных 
реалий. Авторы делают выводы о возможности имплементации некоторых норм и необходимости урегулированности правоот-
ношений, связанных с «сожительством», поскольку не один год этот вопрос весьма актуален не только в наследственном праве, 
но и в иных правоотношениях. В подтверждение актуальности авторы приводят пример решения Верховного Суда Российской 
Федерации от 14 сентября 2020 г. по вопросам получения наследства «сожительницей». 
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The article examines in detail the general provisions of inheritance law in the Swiss Confederation, analyzes the basis for the origin of 
the inheritance case, identifies the range of subjects. It has been established that the Swiss Confederation has quite progressively resolved the 
issue of the legal security of ‘cohabitants’ who are equated to spouses and have the priority right to inheritance outside the family order. In 
addition, the form of the inheritance contract can be different, including simple handwritten and even oral under certain conditions, which is 
certainly progressive for modern realities. The authors draw conclusions about the possibility of implementing certain norms and the need 
to regulate legal relations associated with ‘cohabitation’, since for several years this issue has been very relevant not only in inheritance law, 
but also in other legal relations. In support of the relevance, the authors cite an example of the decision of the Supreme Court of the Russian 
Federation dated 09/14/2020 on the issues of inheritance by a ‘cohabitant’. 
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